
Protokoll Generalversammlung des Reit- und Fahrvereins Lohne e.V. am 09.08.2019

Ort: 49393 Lohne Schulungsraum des Vereins

Beginn: 19.00 Uhr

Protokollführerin: Silke Lanfer

Tagesordnungspunkte

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

2. Genehmigung des Protokolls der  letzten Generalversammlung

3. Bericht des Vorstandes

4. Satzungsänderung

5. Verschiedenes

Stimmberechtigte Mitglieder (anhand der Mitgliederliste von Marion Kuck und Silke Lanfer 
ermittelt): 33

Punkt 1: Begrüßung und Feststellung der  Beschlussfähigkeit

Zu Beginn der Veranstaltung um 19.10 Uhr begrüßt der erste Vorsitzende Klaus Roeser alle 
anwesenden Mitglieder und Interessierten. 
Die Frage, ob Einwände gegen die Frist und Form der Einladung zur Mitgliederversammlung 
bestehen, wird allgemein verneint, so dass Herr Roeser die Beschlussfähigkeit der Versammlung 
feststellt.

Punkt 2: Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung
Silke Lanfer verliest das Protokoll der letzten Generalversammlung.
Hierzu gibt es keine Einwände.

Punkt 3: Bericht des Vorstandes
Klaus Roeser berichtet über die ersten Veränderungen, die seit der letzten Wahl des Vorstandes in 
die Wege geleitet worden sind.
Er bedankt sich bei den Fahrern für die Ausrichtung des Fahrturniers, welches den Verein nach 
außen hin sehr gut präsentiert hat.

Dirk Arns-Krogmann erläutert die Personalsituation.
Für die Optimierung des Betriebes wurden schon einige Investitionen getätigt. 
Durch den Wechsel des Dienstleisters für Heu, Stroh und Misten, wird eine bessere Qualität der 
gelieferten Ware erwartet, sowie ein verbesserter Ablauf beim Ausmisten.



Britta v. Lehmden berichtet über den neu auf gehangenen  Kummerkasten, der schon gut 
angenommen wird. In der neuen Halle wurde ein Spiegel installiert, der nach vorgenommener 
Verbesserung jetzt auch korrekt hängt.

 Klaus Roeser und Dirk Arns-Krogmann nennen Projekte, die in  der Planung sind:
- Sanierung Dressurplatz
- Boxen Erneuerung Schulstall
- Tempolimit am Reiterweg

Die ersten Bandenwerbungen sind angebracht, weitere Werbepartner sind erwünscht.

Zur Einführung der Arbeitszeitkarten gibt es einige Erläuterungen. Nach kurzer Diskussion wird die
Einführung von 10 Arbeitsstunden für alle aktiven Vereinsmitglieder ab 12 Jahre zur Abstimmung 
gestellt. Aktive Vereinsmitglieder sind solche Vereinsmitglieder, die die Infrastruktur des Reit- und 
Fahrvereins Lohne e.V. nutzen.
Die Einführung wird mit 33 Ja Stimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen angenommen.

Punk 4: Satzungsänderung

Der Vorstand beantragt, § 6 der Satzung wie folgt zu erweitern:

Mitgliedsbeiträge, Gebühren und Umlagen werden im SEPA-Basis-Lastschriftverfahren 
eingezogen. Mitglieder sind verpflichtet, ein SEPA-Lastschriftmandat zu erteilen sowie für eine 
ausreichende Deckung des bezogenen Kontos zu sorgen.

Weist das Konto eines Mitglieds zum Zeitpunkt der Abbuchung des Beitrages / der Gebühren / der 
Umlage keine Deckung auf, so haftet das Mitglied dem Verein gegenüber für sämtliche dem Verein
mit der Beitragseinziehung sowie evtl. Rücklastschriften entstehende Kosten. Dies gilt auch für den 
Fall, dass ein bezogenes Konto erloschen ist und das Mitglied dies dem Verein nicht mitgeteilt hat.
Die Erweiterung wird mit 33 Ja Stimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen angenommen.

Der Vorstand beantragt, § 10 Punkt 2.  der Satzung wie folgt zu erweitern:

Mit Bekanntgabe der Email Adresse erklärt sich das Vereinsmitglied ausdrücklich einverstanden, 
dass sämtlicher Schriftverkehr zwischen dem Verein und dem Vereinsmitglied rechtlich bindend 
per Email erfolgen kann.
Die Erweiterung wird  mit 33 Ja Stimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen angenommen.

Der Vorstand beantragt, § 15 der Satzung des Reit- und Fahrvereins Lohne e.V. zu ändern:

Beantragte neue Fassung des § 15

Über die Verwendung des Vereinsvermögens bis zu einem Betrag von € 8.000, - kann der 1.
Vorsitzende und der 1. stellvertretende Vorsitzende alleine entscheiden. Über die 
Verwendung des Vereinsvermögens von mehr als € 8.000, - entscheidet der beschlussfähige
Vorstand.
Der Antrag wird mit 33 Ja Stimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen angenommen.



Punkt 5: Verschiedenes
Klaus Roeser erklärt, dass aufgrund der steigenden Preise eine Erhöhung der Mitgliedsbeiträge 
nicht auszuschließen ist. Über diese würde dann bei der nächsten Versammlung abgestimmt 
werden.

Um 20.05 Uhr beendet Klaus Roeser die Versammlung.

----------------------------------------                                                 ---------------------------------------
          Klaus Roeser                                                                                   Silke Lanfer
         1. Vorsitzender                                                                              Protokollführerin  


